
Giulianova. Aperte le pre-iscrizioni al servizio di Pre-Post Scuola.
La  modulistica  scaricabile  sul  portale  web  del  Comune  di
Giulianova

Scuola Edmondo De Amicis Giulianova . FOTO ARCHIVIO

Sono aperte le pre iscrizioni al servizio di Pre-Post Scuola per l’anno
scolastico 2020/2021.

I genitori dovranno presentare le domande, entro e non oltre il 9 ottobre
2020, attraverso la compilazione dell’apposita modulistica scaricabile sul
sito web del Comune di Giulianova, e consegnarle all’Ufficio
Protocollo dell’Ente (Corso Garibaldi, 109) o inviale tramite posta
elettronica certificata all’indirizzo protocollogenerale@comunedigiulia
nova.it.
L’attivazione e l’organizzazione del servizio saranno definite nel rispetto
delle disposizioni governative in materia di prevenzione della diffusione
del Covd-19 e in accordo con le istituzioni scolastiche e gli operatori
incaricati della gestione del servizio.

L’associazione  “Quartiere  Villa  Pozzoni”  incontra  Sindaco  e
Parroco per individuare i locali per le attività sociali del quartiere.
 

 

Giulianova. 05/10/2020.

Venerdi  02 Ottobre 2020 si  è tenuto un incontro tra il  presidente dell’associazione,  Fabrizio Mancini,  il  sindaco Jwan
Costantini e il parroco della parrocchia di S.Gabriele, don Ennio Di Bonaventura, per cercare di risolvere l’annosa mancanza
di spazi, nel quartiere Villa Pozzoni, da destinare a centro anziani e per ospitare il centro aggregativo “Il pozzo di Giacobbe”,
nonchè le attività dell’associazione e di altre realtà presenti sul territorio.
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I locali dovrebbero anche ospitare le funzioni religiose che, attualmente, si tengono all’aperto, nella piazzetta del quartiere.

Gli spazi finora utilizzati dalla parrocchia, infatti, oltre a non essere adeguati alle restrizioni dovute all’emergenza Covid-19,
potrebbero presto non essere più disponibili.

Il Sindaco si è detto disponibile a contribuire, come già accade in altri quartieri, all’eventuale affitto di locali che, però, nel
quartiere sono di difficile reperimento. L’associazione si è fatta carico di effettuare una ricerca per individuare spazi idonei,
proponendo di pianificare anche la realizzazione di una nuova struttura nell’area già disponibile situata nella zona di nuova
espansione del quartiere. Si tratterebbe di una struttura polifunzionale, idonea ad accogliere non solo le funzioni parrocchiali
ma anche quelle sociali svolte dalle varie associazioni.

Tale  possibilità  risulta,  al  momento,  difficilmente  praticabile  ma  l’associazione  “Quartiere  Villa  Pozzoni”  si  impegnerà  a
portare avanti le istanze dei sempre più numerosi cittadini di un quartiere in continua espansione, che necessita di un punto
di aggregazione.

Il  presidente Mancini  ringrazia l’amministrazione comunale,  e in particolare il  sindaco Costantini,  ed i  parroco,  per la
disponibilità dimostrata.

Firmato

Associazione “Quartiere Villa Pozzoni”

Il Presidente – Fabrizio Mancini

Giulianova.  Il  Sindaco  Costantini  comunica  un  nuovo  caso  di
Covid-19 in  città
Guarito un cittadino giuliese e smentito il risultato, dapprima positivo,
del test eseguito su un’altra persona residente a Giulianova

La Asl di Teramo ha comunicato al Sindaco Jwan Costantini la positività al
tampone da Covid-19 di un altro cittadino residente a Giulianova, per il
quale sono in corso le verifiche epidemiologiche, come da protocollo.

Contemporaneamente il primo cittadino comunica alla cittadinanza la
guarigione di un cittadino giuliese e la negatività di un’altra persona
all’esame del tampone, dapprima risultato positivo e poi smentito da una
seconda analisi.

Si attesta quindi ad 11 il totale dei contagi attualmente registrati in
città.

Il primo cittadino invita la comunità al rispetto delle regole,
all’applicazione del distanziamento sociale e all’uso della mascherina nei
locali pubblici ed in tutti quei luoghi dove non sia possibile mantenere
le distanze.
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Giulianova. Da lunedì 5 ottobre al via il servizio Pedibus. Istituite
le linee per le scuole Don Milani e De Amicis
 

Pedibus Don Milani Giulianova

https://www.giulianovanews.it/2020/10/giulianova-da-lunedi-5-ottobre-al-via-il-servizio-pedibus-istituite-le-linee-per-le-scuole-don-milani-e-de-amicis/
https://www.giulianovanews.it/2020/10/giulianova-da-lunedi-5-ottobre-al-via-il-servizio-pedibus-istituite-le-linee-per-le-scuole-don-milani-e-de-amicis/


Pedibus De Amicis Giulianova

Parte lunedì 5 ottobre il servizio Pedibus istituito dal Comune di
Giulianova.

L’iniziativa sarà curata dai volontari, genitori e cittadini percettori del
reddito di cittadinanza che hanno aderito al progetto sociale “Scuola
Insieme”, i quali accompagneranno a scuola i bambini a piedi lungo
percorsi sicuri, e al termine delle lezioni dall’istituto scolastico al
capolinea predeterminato. Ogni volontario accompagnatore sarà munito di
pettorina e paletta.

In base al numero di istanze pervenute al Comune di Giulianova sono state
istituite due linee: una per la scuola Don Milani a Giulianova Lido e
l’altra per la scuola De Amicis nella parte alta della città. I percorsi
sono stati definiti in collaborazione con la “Fiab -Federazione Italiana
Ambiente e Bicicletta”, allo scopo di individuare quelli più idonei e
sicuri.

Il servizio Pedibus, nel percorso verso la scuola Don Milani, partirà alle
ore 7.40, con punto di raccolta in Viale Orsini, nel sagrato della Chiesa
di San Pietro ed effettuerà due fermate: una all’incrocio di viale Orsini
con via Thaon De Revel alle ore 7.45 e l’altro all’incrocio tra via
Cerulli e via Nievo alle 7.50. All’uscita da scuola il servizio
riprenderà, effettuando le stesse fermate (via Cerulli incrocio via Nievo
alle 13.08; incrocio di viale Orsini e via Thaon De Revel alle ore 13.13)
con capolinea viale Orsini, al sagrato della Chiesa alle ore 13.18. Nel
ritorno pomeridiano il Pedibus effettuerà la prima fermata alle ore 16.08
(via Cerulli incrocio via Nievo) e alle 16.13 (incrocio viale Orsini- via
Thaon De Revel), per raggiungere il capolinea alle ore 16.18.

Il servizio Pedibus, per la linea che porta alla scuola De Amicis, partirà
da piazza Salvo D’Acquisto alle ore 8.10 ed effettuerà due fermate
all’andata, ovvero via Bellini alle ore 8.15 e parco Cerasari alle ore
8.20. Nel ritorno da scuola si rispetteranno le stesse fermate (Parco
Cerasari ore 13.40 e via Bellini ore 13.45) e raggiungere il capolinea
(piazza Salvo D’Acquisto).
Nel pomeriggio di ieri la Vice Sindaco Lidia Albani e l’Assessore alla
Pubblica Istruzione Katia Verdecchia hanno effettuato un sopralluogo lungo
i due percorsi insieme ai volontari, per costatarne la sicurezza e



l’idoneità allo svolgimento del Pedibus.

“Ringraziamo la FIAB per averci affiancato nella scelta dei percorsi-
dichiarano la Vice Sindaco Albani e l’Assessore Verdecchia – i genitori, i
volontari ed i percettori di reddito di cittadinanza per essersi messi a
disposizione ed aver sostenuto il progetto”.

Il Sindaco Costantini comunica la positività al Covid-19 di altri due
cittadini giuliesi I contagi salgono a 12
Il Sindaco Jwan Costantini, previa comunicazione della Als di Teramo,
informa la cittadinanza della positività al tampone da Covid-19 di altre
due persone residenti a Giulianova.

Sale così a 12 il numero attuale di contagi in città.

Il primo cittadino invita la comunità al rispetto delle regole,
all’applicazione del distanziamento sociale e all’uso della mascherina nei
locali pubblici ed in tutti quei luoghi dove non sia possibile mantenere
le distanze.

Nominati i componenti della nuova Commissione Pari Opportunità
del Comune di Giulianova
Il Sindaco Jwan Costantini, in ottemperanza a quanto stabilito dall’art. 3
dello Statuto Comunale, dando seguito all’avviso pubblicato il 14 luglio
scorso, rivolto ai partiti politici presenti in Consiglio Comunale, alle
organizzazioni sindacali maggiormente rappresentative, al mondo
dell’informazione, ai movimenti femminili e alle associazioni culturali e
sociali, in base alle candidature pervenute, ha proceduto alla nomina dei
componenti della nuova Commissione Pari Opportunità del Comune di
Giulianova.

Oltre alla presenza della Vice Sindaco ed Assessore alle Pari Opportunità
Lidia Albani e dell’Assessore alla Pubblica Istruzione Katia Verdecchia,
membri della Cpo nascente sono i Consiglieri comunali Valentina Piccione,
Antonella Guidobaldi, Ida Carina Di Valerio ed Alberta Ortolani.

Per quanto concerne i Gruppi politici presenti in Consiglio Comunale, sono
stati nominati componenti della Commissione per le Pari Opportunità,
Marisa Recinelli (Il Cittadino Governante), Eleonora Gambacorta
(Giulianova in Movimento), Silvia Olivieri (Giulianova Turismo), Manuela
Sacchini (Al Centro della Città), Alessia Ferroni (Jwan Costantini
Sindaco), Pina Blasiotti (Verso Giulianova), Maria Laura Fazzini (Lega
Salvini Abruzzo), Barbara Brunella Piane (Idea per Giulianova) e Laura Di
Paolo (L’Altra Giulianova).
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A rappresentare le Organizzazioni Sindacali saranno Anna Carrera (CGIL) e
Clara Pillo (Associazione Sindacale FABI), mentre per il mondo
dell’informazione la giornalista Azzurra Marcozzi.

In rappresentanza dei movimenti femminili e delle associazioni culturali e
sociali presenti sul territorio, il primo cittadino ha nominato Caterina
Diani (Associazione provinciale Arcigay Teramo), Sara Palladini (Circolo
nautico “Vincenzo Migliori” ASD), Maristella Rastelli (CONALPA –
Coordinamento Nazionale per gli Alberi ed il Paesaggio), Susanna Coccia
(Croce Rossa Italiana – Comitato di Giulianova), Marilena Andreani (Gruppo
Volontari Protezione Civile Giulianova), Annamaria Cipolletti (Società di
Mutuo Soccorso Cesare Pozzo), Noemi D’Ambrosio (Associazione ONLUS Insieme
per costruire), Adalberta Chiodi (Associazione Sportiva Dilettantistica
Ecologica G), Fulvia Sbei (C.U.O.R.E. Associazione Donatori di Sangue
ONLUS), Patrizia Pomante (Associazione Obiettivo Famiglia
Federcasalinghe), Rita Chiappini (Associazione di Promozione Sociale
Colibrì ONLUS), Cinzia Mattiucci (Donne Democratiche), Elga Paoloni
(Associazione Sordi Italiani ONLUS), Gabriella Cassiani (Associazione Il
Fiore di Loto), Beatrice Sorina Ion (Società Polisportiva Amicacci
Giulianova), Gabriella Lucidi Pressanti (ADMO Associazione Donatori
Midollo Osseo) e Nausicaa Cameli (Centro di Accoglienza Dono di Maria).

Importante traguardo raggiunto dalla Cpo giuliese, che nella nuova
composizione ha aperto le porte alla rappresentanza della quota maschile,
con la nomina di Gianmaria Di Silvestro (Associazione socio-culturale
Oltre l’Attimo).

“Abbiamo voluto fortemente che la nuova Commissione aprisse le porte ad una
rappresentanza maschile -dichiara la Vice Sindaco Lidia Albani – facendoci
portavoce di un messaggio di uguaglianza e di parità di genere. Al bando
aveva risposto un altro rappresentante della quota maschile che,
purtroppo, per mancanza di requisiti illustrati nell’avviso, non abbiamo
potuto inserire. Siamo comunque felici di constatare che la risposta ci
sia stata, dimostrazione tangibile della volontà di volere lavorare
insieme per la stesura di progetti comuni volti al rispetto e alla
diffusione delle opportunità di tutti”.

Giulianova. Al via i lavori di manutenzione straordinaria sul tratto
giuliese della Statale 16
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SS 16
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Sono partiti stamane i lavori di manutenzione straordinaria della Strada Statale 16.

 

Gli interventi riguarderanno il rifacimento dell’intero manto stradale partendo da via Turati, nei pressi della sede della Polizia
Stradale fino all’ex Fiat Costantini, su via Galileo Galilei.

 

“Dopo decenni finalmente riusciamo a ripristinare le condizioni di sicurezza e viabilità della Statale 16 – dichiara il Sindaco
Jwan Costantini – procedendo all’integrale rifacimento del fondo stradale del tratto cittadino di questa importante arteria.
Alla cittadinanza avevamo garantito un anno di lavori intensi per arginare decenni di incuria e stiamo mantenendo l’impegno
preso, con i fondi che siamo riusciti a stanziare. Chiediamo pazienza e tolleranza agli automobilisti se, inevitabilmente, in
questi giorni, ci saranno disagi ma questi interventi sono necessari per restituire decoro alla città”.



 

“Dopo i primi interventi messi in campo nei mesi del lockdown procediamo, oggi, alla realizzazione della vera opera di messa
in sicurezza della Statale 16 – dichiara l’Assessore alla Manutenzione Giampiero Di Candido –  per la quale ci siamo
impegnati a reperire i fondi necessari. Sarà una opportunità in più per presentare Giulianova all’intera nazione, in occasione
del passaggio dei partecipanti alla 103° edizione del Giro D’Italia”.

 

 

Giulianova.  Riapertura  parziale  delle  iscrizioni  al  servizio  di
trasporto  scolastico

scuolabus

Sul sito web del Comune di Giulianova l’avviso con tutte le info

Sono riaperte le iscrizioni al servizio di trasporto scolastico, da
effettuare seguendo l’avviso pubblicato sul sito web istituzionale del
Comune di Giulianova, sino a giovedì 01 ottobre 2020 ore 14.00, che si
rivolge ai genitori che non sono riusciti a portare a termine la procedura
di invio della domanda per la conseguente immissione in graduatoria, ma
che sono già presenti nella sezione ‘Anagrafica’ del sistema di gestione
del servizio, fermo restando la disponibilità dei posti e l’impossibilità
di variare i percorsi già avviati e definiti.
L’avviso è rivolto anche a coloro che non risultano nella sezione
‘Anagrafica’ ma che presentano problematiche particolari
nell’organizzazione del nucleo familiare:
• entrambi i genitori occupati con inizio dell’orario di lavoro
incompatibile con la gestione del carico familiare (allegare dichiarazione
del datore di lavoro nella sezione ‘Allegati’);
• nucleo monogenitoriale con genitore occupato ed orario di lavoro
incompatibile con la gestione del carico familiare (allegare dichiarazione
del datore di lavoro nella sezione ‘Allegati’);
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• presenza all’interno del nucleo familiare, di soggetti con handicap
certificato ai sensi della L.104/92 art.3 c.3
Anche in questi casi l’ammissione è subordinata alla disponibilità dei
posti e all’impossibilità di variare i percorsi già avviati e definiti.

Il Comune di Giulianova all’utenza che occorre sincerarsi dell’avvenuto
“invio” della domanda attraverso la verifica della ricezione della “mail
di conferma” del sistema.

Giulianova.  Scuole,  interventi  COVID  19.  Per  il  “Curie”  di
Giulianova valide entrambe le opzioni, la Provincia prenderà una
decisione dopo aver valutato tutti gli elementi. Domani mattina
incontro con i proprietari degli immobili.

la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio

Teramo 28 settembre 2020. Il Liceo “Curie” di Giulianova con una nota inviata all’Ente questa mattina, fa sapere che
entrambe le opzioni, un immobile sulla Statale 16 e un altro a Colleranesco, potrebbero andare bene. In ambedue i casi ci
sono interventi da prevedere non solo per la normativa anti –COVID ma anche per adeguare le strutture ad un ambiente
didattico.

La Provincia, quindi, valutati tutti gli aspetti, risorse disponibili e spazi utilizzabili, dovrà operare una scelta e già domani
l’Ente incontrerà i proprietari degli immobili.

A questo proposito interviene il  consigliere delegato all’edilizia, Luca Frangioni, ripercorrendo le tappe del dialogo con
l’Istituto: “I primo sopralluoghi risalgono ad ottobre 2019, l’aumento degli iscritti del Curie, infatti, pone un problema di spazi
a prescindere dall’emergenza Covid – spiega – a suo tempo i tecnici hanno predisposto due soluzioni: una interna ricavando
fino  a  5  aule  ottimizzando  gli  ampi  spazi  della  scuola,  una  interna  utilizzando  la  scuola  confinate,  il  Crocetti  Cerulli..
Ambedue le soluzioni sono state superare dall’emergenza COVID perché con queste ipotesi non avremmo potuto garantire il
distanziamento sociale”.
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La Provincia, quindi, ha chiesto al Ministero i fondi per procedere all’affitto di strutture esterne, l’autorizzazione è arrivata ad
agosto.  “A questo punto prima abbiamo valutato le offerte sulle strutture mobili da collocare in giardino ma non sarebbero
state installate prima di dicembre con costi davvero importanti. Comprendo il disagio ma non c’erano i margini, i tempi e i
finanziamenti  soluzioni  alternative all’affitto di  un immobile  nel  territorio  comunale di  Giulianova.  E   del  resto nessuno ha
proposto altre scelte semplicemente perché non ci sono. Anche nella valutazione dell’immobile da affittare dovremo tener
conto dei  finanziamenti  a disposizione e dei  tempi e dei  costi  per adeguarlo.  A noi  e alla scuola interessa che la struttura
possa essere utilizzata anche il prossimo anno”..

 

Fin qui le problematiche contingenti ma per il “Curie” bisogna pensare anche al futuro. “Voglio rassicurare tutti, docenti,
studenti e famiglie – chiosa Frangioni –  Il problema del Curie è stato preso in carico da questa amministrazione non
appena insediata e infatti esiste anche il progetto di adeguamento degli attuali spazi purtroppo superato dal COVID. Ora la
Provincia sta redigendo il preliminare per l’ampliamento della scuola perché è  anche nel nostro interesse arrivare ad una
soluzione che garantisca stabilità nel lungo periodo. Ma tempi non sono brevi perché l’opera va candidata a finanziamento
attraverso  i  bandi.  Certamente  va  ricostruito  un  clima  di  fiducia  fra  scuola  e  Ente;  della  nota  della  dirigente   lo  abbiamo
appreso dalla stampa, alla Provincia è arrivata dopo. La collaborazione è fondamentale, qui non ci sono antagonisti ma
tecnici e professionisti che stanno facendo tutto il possibile in una situazione del tutto eccezionale”.

L’Università  Telematica  San  Raffaele  apre  una  nuova  sede  a
Giulianova.

Kursaal lido
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Kursaal – Costantini

Pasquantonio:“Attenzione ai territori come volano e sviluppo della
conoscenza”

Roma – 25 settembre – Giulianova, all’interno dell’aristocratico e
novecentesco Palazzo Kursaal, ospiterà una nuova sede dell’Università
Telematica San Raffaele. Una opportunità unica per gli studenti abruzzesi
che testimonia la volontà dell’Ateneo romano di valorizzare i territori,
offrendo e garantendo un servizio innovativo e soprattutto al servizio
delle esigenze temporali.
«Il sapere – ha affermato il sindaco Jwan Costantini – è valore economico
aggiunto, paradigma e volano dello sviluppo e va incoraggiato anche
attraverso l’interazione tra istituzioni e tessuto produttivo. Questo per
noi è un importante traguardo volto ad arricchire il ventaglio
dell’offerta formativa territoriale, attraverso una metodologia di studio
molto flessibile, che grazie all’ e-learning incontra le esigenze di
quanti, per i motivi più diversi, lavorativi, familiari, professionali,
scelgono di poter studiare gestendosi personalmente i tempi, con una
duttilità di percorso che garantisce eccellenza e qualità grazie al
consolidato know-how dell’Università San Raffaele».
Istituita con Decreto Ministeriale dell’8 maggio 2006 l’Ateneo si pone fra
le prime università nel panorama delle telematiche, come spiega con
orgoglio il Presidente, Sergio Pasquantonio: “Tale prestigio è documentato
da un incremento significativo delle iscrizioni e delle immatricolazioni
oltre che dalla presenza di docenti qualificati, professionisti autorevoli
che ne hanno sposato la filosofia e la mission”.
Integrando il sistema formativo dei tradizionali atenei, l’Università
Telematica si è contraddistinta per aver introdotto e consolidato nuovi
linguaggi in linea con le più innovative metodologie communicative,
avvalendosi delle strumentazioni più all’avanguardia in campo multimediale
e di molteplici strumenti interattivi come aule virtuali, forum, web
conference, chat, social media, che hanno potuto garantire anche nei
periodi più bui della pandemia il continuum delle lezioni, degli esami e
del conseguimento delle lauree di ogni ordine e grado. Il forte
orientamento alla ricerca scientifica e le collaborazioni con prestigiose
Università di tutto il mondo, costituiscono un’altra peculiarità della
proposta formativa dell’Ateneo. «Uno dei motivi del nostro successo –
conclude Pasquantonio – risiede proprio nell’avere scommesso nel settore



della ricerca, grazie anche alla convenzione stipulata con l’IRCCS San
Raffaele di Roma, che ci ha permesso di promuovere brevetti; sviluppare
importanti sperimentazioni cliniche; dare vita a un consorzio
interuniversitario, il MEBIC (Medical and Experimental Bioimaging Center)
e partecipare alla realizzazione di un parco scientifico».


